



# 円小だより

令和5年9月11日(月)  
Tel34-0130 Fax34-1658  
発行者:円城小学校長

## 2学期スタート

8月31日とてもきれいに改修された体育館で始業式をしました。ひと回り成長した子どもたちが体育館に集まりました。式の中で、「あきらめずに さらに一歩前に」という話をしました。くじけそうになるけど、すごく疲れたけど、できないかもしれないけど、なにくともう一歩前にいこう。そうしてできたことややり遂げたことは、きっと大きな自信と力になるでしょう。式の後、各教室では、宿題を提出したり、夏休みの思い出を話したりしていました。



円城小HP

心身ともに元気な円城っ子・円城地区をめざして！  
あいさつをしよう！

## 町内水泳記録会

7月21日に、町内9校の小学校5・6年生が吉備高原小学校に集まり、水泳記録会を実施しました。5・6年生は、体育の授業で、より速く、より遠くへ泳げるように、一生懸命練習しました。クロールや平泳ぎが上手にできたり、50m泳げるようになったりと、頑張りが結果として表れると、嬉しいです。当日は、石井教育長が、「一生懸命頑張る姿」「仲間を応援する姿」「最後まで頑張っている他校の仲間を応援する姿」を見せてくださいと話してくださいました。他校の友だちと話したり、応援し合ったり交流もすることができました。ドキドキ緊張しながらも、一生懸命泳いでいる姿は、とても感動しました。自己ベストや大会新記録を出した児童もおり、大舞台で頑張れる子どもたちの力と、「場」の力の大きさを感じることができました。よい記録会になりました。



## 終業式の様子



7月19日の終業式では、健康委員が生活リズムを整えることを呼び掛ける劇をしました。教科書に出ている「スイミー」をもとにした劇でした。「早寝・早起き・朝ごはん・メディアコントロール・はみがき」夏休み中はどうでしたか。

## 夏休み中の子どもたち「そうめん流し」



7月26日、学童でそうめん流しをしました。どの子も楽しそうに、おいしそうにそうめんを食べていました。私たち職員も誘いに来てくれいっしょにいただきました。季節のものです。子どもたちと楽しい時を過ごすことができました。

## 夏休み中の子どもたち「夏ものがたり」



8月19日(土)「夏ものがたり」復活!!今年も、公民館で開催しました。開始時間が近くにつれてたくさんの方が集まりました。小学生は、ダンスを披露したり、射的を楽しみました。ビンゴや盆踊りもありました。たくさんのお店も楽しみました。地域の大人と関わりながら楽しんでいる子どもたちはとてもいい顔でした。地域の方々や親せきの方々が集まり、催しをすることがこのところなかっただけに、これまで以上にすばらしい「夏ものがたり」に感じました。血縁・地縁・目的縁と言いますが、地縁的なつながりを大切にしたいものです。

## 家庭・地域で育った子どもたち

長かった夏休みが明け、子どもたちが学校にやってきて、学校に活気が戻りました。夏休みの子どもたちはどのように過ごしたのでしょうか。家庭や地域で普段できない体験ができたのではないのでしょうか。2学期も学校・家庭・地域が連携・協働して、宝である子どもたちを育てていきたいと思えます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

# 学校内外・体育館が改修されました

夏休みの間、暑い中、土日も作業をしていただき、校舎内外と体育館を改修していただきました。1日1日と改修されていく校舎を見て、作業して下さる方々のご苦勞に頭が下がります。



ドローン撮影



改修前

改修前に清水さんが、ドローンで撮影してくださいました。記念に残る写真や動画を取ってくださいました。大切にしておきたいです。

## 雲梯のペンキ塗り



作業の様子

8月6日(日)運動場の雲梯にペンキを塗っていただきました。岡山県建設労働組合御津支部加茂川地区の方が作業してくださいました。ペンキがはがれそうになっていましたので、とてもありがたく、子どもたちも安心して遊ぶことができます。



作業の様子

## そうだ 学校に行こう!

○参観日9月27日(水)

9月27日(水)参観日を実施します。保護者の方はもとより、学校運営協議会の方、地域の方に来校いただくと嬉しいです。

13:40~16:30 授業参観

14:30~16:00 講演会「自己肯定感を育む大人の関わり」



5月ボランティアデー

ボランティアデー 11月7日(火)午前8時から1時間程度(雨天中止)詳しくは後日お知らせを配布します。

5月に引き続きボランティアデーを実施します。学習発表会前に、実施します。是非多くの方にご参加いただけますようお願いいたします。

(作業内容)草取り・草刈り・庭木の剪定 等

学習発表会11月11日(土)

今年度は、入場の制限をかけずに実施します。保護者、地域の方々に多数おいでいただき、児童の頑張りを見ていただきたいです。よろしくお祈りします。

編集後記

「あきらめず さらに 一歩前に」

今、学校では「自己肯定感を高める」「自己肯定感をさげない」取組をしています。「自分には良い所がある」「夢や希望がある」と答える児童は多いのですが、全員がそう思ってくれるとうれしいです。そのために、「ほめ事、ほめ時をのがさない」「やればできそうだ」という課題設定、「わかった、できた」をたくさん味わえる授業づくり 等々をしています。



学期初めの配膳の様子

# 夏休み作品発表会

9月1日金曜日に全学年、それぞれの教室で発表会をしました。

全学年参観しました。とても良い作品、研究ができていたこと、自分の言葉で、しっかりと発表することができてとても良かったです。これからの子どもたちは、プレゼンテーション能力が求められます。そんな力も伸ばすことができた発表会でした。



2023.09.01



2023.09.01



2023.09.01



2023.09.01



2023.09.01



2023.09.01



夏休み中に家庭や学童などで様々な活動をし、研究や作品づくりをよく頑張りました。家庭や地域で支援していただいたこともよくわかります。ありがとうございました。